

Jugend musiziert

59. Wettbewerb

Wettbewerbe für das instrumentale und vokale Musizieren der Jugend unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten

Ausschreibung 2022

Solowertung

Streichinstrumente
Akkordeon
Schlagzeug
Gesang (Pop)

Ensemblewertung

Klavier-Kammermusik
Duo: Klavier und ein
Blasinstrument
Vokal-Ensemble
Zupf-Ensemble
Harfen-Ensemble
Besondere Besetzungen:
Alte Musik
Weitere Instrumente

NEU Jumu open

bitte hierzu Frau Bünte oder Herrn Hamdy fragen



Aufruf zum 59. Wettbewerb

Regionalwettbewerb 21.-22. Januar 2022 an der Deutschen Evangelischen Oberschule Kairo

Landeswettbewerb 16.-22. März 2022 an der Europaschule Kairo

Bundeswettbewerb 1. bis 9. Juni 2022 in Oldenburg

Liebe Schülerschaft, sehr geehrte Eltern,

die Deutsche Evangelische Oberschule Kairo und die Deutsche Schule Beverly Hills engagieren sich seit Jahren im Regionalausschuss „Kairo-West“ im Wettbewerb „Jugend musiziert“ im Bereich der Auslandsschulen und bilden mit den Deutschen Schulen in Italien, Griechenland, Israel-Palästina und der Türkei die Region „Östliches Mittelmeer-Verbund 3“. Für die Schülerinnen und Schüler dieser beiden Schulen besteht demzufolge das einmalige Angebot, an dem größten und wichtigsten musikalischen Jugendwettbewerb Deutschlands, teilzunehmen. Wie in den letzten Jahren trägt jede Schule die erste Ebene, den Regionalwettbewerb im eigenen Hause aus.

Die zweite Ebene, den Landeswettbewerb, wird im kommenden März zum ersten Mal die Europaschule Kairo ausrichten.

Da die Entwicklung der Corona-Pandemie noch nicht vorhersehbar ist, könnte die Organisation von „Jugend musiziert“ auch im kommenden Jahr besonders werden und es scheint sinnig, sich auf mehrere Eventualitäten vorzubereiten. „Jugend musiziert“ soll 2022 trotz Corona-Pandemie stattfinden, auch wenn noch nicht absehbar ist, unter welchen konkreten Rahmenbedingungen das möglich sein wird.

Der Regionalwettbewerb soll für alle Instrumentalisten und Sänger ein Ansporn sein, die eigenen Leistungen zu messen und mit anderen Musik zu machen. Es gibt für Schülerinnen und Schüler und Ehemalige der Deutschen Schulen keine Teilnahmebeschränkung; für externe Teilnehmer gibt es Sonderregelungen.

In den zwei Tagen im Januar startet unser musikalisches Abenteuer in Hinblick auf die internationale Begegnung im März, an der über 100 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den Deutschen Auslandsschulen der oben erwähnten Länder teilnehmen werden.

Die Bedingungen und das Onlineanmeldungsverfahren, zum Regionalwettbewerb gibt es auf der Web-Site „Jumu weltweit“ (auf <https://www.jumu-weltweit.org/anmeldung>), und können auch jederzeit bei Frau Purnima Bunte eingeholt werden (Kontakt: purnima.bunte@deokairo.de).

Anmeldeschluss 1. Dezember 2021

Kategorien 2022:

Solowertungen:

Streichinstrumente

Popgesang: **Neu!!!** Dieses Jahr bereits ab AG II

Schlagzeug

Akkordeon

Ensemblewertungen:

Klavierkammermusik

Duo: Klavier und ein Blasinstrument

Vokalensemble

Zupfensemble

Harfen-Ensemble

Alte Musik

Neu seit vorigem Jahr: JUMU OPEN (dazu Herrn Hamdy und Frau Bunte fragen)

Die Schülerinnen und Schüler, die sich im Januar qualifizieren werden, dürfen am Landeswettbewerb im März teilnehmen. Die Fachschaften Musik freuen sich über rege Teilnahme und wünschen den Teilnehmern schon jetzt einen erfolgreichen Wettbewerb. Die genaue Ausschreibung sowie Literaturlisten sind bei den MusiklehrerInnen der beiden Schulen und auch auf der Web-Site

www.jugend-musiziert.org/fileadmin/user_upload/_temp_/Bundeswettbewerb/Jumu_2022_Ausschreibung.pdf erhältlich.

Mit freundlichen Grüßen
Purnima Bunte

Fachleitung Musik und Regionalbeauftragte „Jugend Musiziert“ Kairo-West